

# Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Polsek Caringin Polres Sukabumi Indah Gencarkan Sambang DDS untuk Jaga Keamanan dan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 17:10



*Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Polsek Caringin Polres Sukabumi Indah Gencarkan Sambang DDS untuk Jaga Keamanan dan Lingkungan*

**Caringin, Sukabumi** – Pada Minggu pukul 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah, Aipda Udin, melaksanakan kegiatan Sambang Door to Door System (DDS) di Kampung Baru Caringin, RT 006/02, Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Udin menemui Sdr. Dadan, salah satu warga setempat, dan menyampaikan sejumlah pesan penting, antara lain:

1. **Pengelolaan Sampah:** Mengimbau warga untuk tidak membuang sampah sembarangan, khususnya ke saluran air, guna mencegah banjir dan longsor selama musim penghujan.
2. **Antisipasi Curanmor:** Mengingatkan masyarakat agar memarkir kendaraan di tempat aman serta menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).
3. **Pengaktifan Siskamling:** Mengajak warga untuk menghidupkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) guna meningkatkan keamanan wilayah.
4. **Menjaga Kondusivitas:** Mendorong masyarakat untuk selalu menjaga keharmonisan antarwarga serta menciptakan suasana kondusif di lingkungan masing-masing.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan mendapatkan tanggapan positif dari masyarakat. Aipda Udin berharap bahwa langkah-langkah preventif ini dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersih bagi warga Desa Pasirdatar Indah.

"Dengan adanya silaturahmi seperti ini, kami berharap dapat terus meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," ujar Aipda Udin.

Kegiatan Sambang DDS ini merupakan bentuk nyata kehadiran polisi di tengah masyarakat sebagai upaya menciptakan rasa aman dan nyaman di wilayah hukum Polsek Caringin.